

UAA FORTALECE EL ÁREA DEPORTIVA INSTITUCIONAL CON TRES MASTERS DE DIRECCIÓN DEPORTIVA



BOLETÍN No.072 -->>

• Se estrechan lazos de colaboración con España a través de la Academia Nacional de Entrenadores de Fútbol (ANEFF). • Entre los proyectos desarrollados se encuentran el fortalecimiento de una liga femenil de fútbol, la preparación de la UAA como sede de la Universiada Nacional y el ingreso de talentos deportivos.

Una de las acciones fundamentales de la formación integral entre los alumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes es el fomento al deporte en las diversas disciplinas con las que cuenta la institución, es por ello que, a la dirección general de Servicios Educativos, incentiva la preparación y capacitación del personal que integra el departamento de Deportes.

Es por lo anterior que, ahora se cuenta con tres Master de Dirección Deportiva, siendo los mismos Irma Irela Rangel Robledo, Juan Jaime Rodríguez Macías y Joel Mesa Tovilla, quienes obtuvieron el

grado otorgado por la Academia Nacional de Entrenadores de Fútbol, de España.

Como parte de los proyectos desarrollados por los tres académicos deportivos de la UAA se relacionan con el fortalecimiento de una liga femenil de fútbol, otro más se enfocó a la preparación de la Máxima Casa de Estudios como futura sede de uno de los eventos deportivos más importantes, la Universiada Nacional, así como un plan estratégico para encausar el ingreso de talentos deportivos a esta institución.

Cabe destacar que, los triunfos más destacados en materia deportiva en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se han concentrado en las disciplinas como fútbol, alterofilia, atletismo, voleibol, taekwondo, entre otras; sin embargo se están incorporando otras áreas como box, balmigton, esgrima y escalada deportiva por mencionar algunas; por lo que se está realizando diversos esfuerzos para la que la UAA sea un referente nacional en el ámbito deportivo, por lo que además de contar con equipamiento e instalaciones de vanguardia, también el personal al frente del departamento de Deportes tenga los mejores conocimientos y habilidades en beneficio de toda la comunidad universitaria.